

## Dueños de casa e inquilinos se muestran susceptibles por la Ley de Propiedad

• Según datos del INE, el 44% de los paceños no cuenta con vivienda propia y debe recurrir a los alquileres y anticréticos.

La falta de una información clara y precisa respecto al contenido de la Ley de Regulación de Propiedad Urbana y Regularización del Derecho de Propiedad sobre Bienes Inmuebles Urbanos provoca un ambiente de susceptibilidad entre inquilinos y propietarios de bienes inmuebles.

El dirigente de las juntas vecinales Arturo Quispe afirmó que "a pesar de que la

pretendida ley está simplemente a nivel de proyecto, afecta a los inquilinos por la desconfianza que se sembró, ya que supuestamente, quienes arriendan por más de cinco años una vivienda, se convertirían en dueños del bien inmueble".

El presidente de la Comisión de Políticas Sociales, de Salud y de Educación de la Cámara de Senadores (instancia en la que se encuentra el

proyecto en cuestión), German Antelo, afirmó que "no debe preocupar ni a propietarios ni a inquilinos el contenido de esta Ley, porque no afectará a la propiedad privada ni a los contratos entre partes".

De cualquier manera, queda una duda que perjudica a quienes buscan una vivienda y también a los propietarios que evitan correr riesgos.

• Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo



UNA NUEVA POLÉMICA SURTIÓ ENTRE LOS HABITANTES DE LA CIUDAD DE LA PAZ DEBIDO AL CONTENIDO DEL PROYECTO QUE NORMARÁ LAS PROPIEDADES URBANAS.

### MSM se aleja de la alcaldesa Rosío Pimentel

El Comité Ejecutivo del Movimiento Sin Miedo (MSM), ante la negativa de la alcaldesa Rosío Pimentel de seguir los lineamientos y recomendaciones, el partido de Juan Del Granado "deslinda responsabilidades" sobre el curso que tomaría la gestión municipal orureña.

El portavoz del MSM, Edwin Herrera, explicó que se buscaba adecuar la institución a las necesidades de Oruro y al proyecto que se tenía para modernizar esa ciudad. "Estamos conscientes del costo político que conlleva esta decisión", acotó.

Puntualizó que el MSM deja la conducción del Gobierno Municipal. "Vamos a construir una alternativa para llevar adelante el proyecto que tenemos pendiente con Oruro para convertirla en una ciudad líder", dijo Herrera.

• Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

### Activista denuncia probable tráfico de tierras en el Tipnis

El activista ecológico Pablo Rojas denunció que en determinados lugares del Territorio Indígena y Parque Nacional Isiboro Sécure (Tipnis) habrían sido loteados extensiones de tierra en plena selva tropical a favor de algunos dirigentes de la zona que apoyan la conclusión de la carretera en su segunda fase.

Explicó que estos terrenos al ser de dotación fiscal no pueden ser transferidos a terceras personas, asegurando que se solicitará una investigación a las autoridades, para esclarecer supuestos loteamientos que en su criterio, aumentarían con la construcción del segundo tramo de la carretera que busca conectar Cochabamba con Beni.

Rojas afirmó que existe documentación oficial, títulos, minutos de transferencia y mapas oficiales del INRA donde se ratifica "una repartija de tierras".

• Inf. Pág. 4, 3er. Cuerpo

## Gaffney establece que Margarita y Huacaya son campos compartidos



LAS REGALÍAS HIDROCARBURÍFERAS DEL CAMPO MARGARITA SON DISPUTADAS POR LOS DEPARTAMENTOS DE CHUQUISACA Y TARIJA

La consultora norteamericana Gaffney, Cline & Associates presentó a Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos (YPFB) un informe preliminar que establece que los campos gasíferos Margarita y Huacaya son compartidos y que de acuerdo con esta información las regalías de estos reservorios deberían definirse entre Chuquisaca y Tarija.

Por otro lado, la Comisión Multisectorial de Defensa del Campo Margarita convocó para hoy a una reunión a todas las instituciones de esa región para adoptar medidas de presión en defensa del mega-campo, informó el asesor jurídico de la entidad, Oscar Lazcano.

• Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

## Al Assad apoya plan de paz pero rechaza intervención extranjera



SECRETARIO GENERAL DE LA ONU, KOFI ANNAN, EN UNA RECIENTE REUNIÓN CON EL PRESIDENTE DE SIRIA, BASHAR AL ASSAD.

El presidente sirio, Bashar al Assad, manifestó su respaldo al plan de paz promovido por el enviado especial de la Liga Árabe y la ONU a Siria, Kofi Annan, aunque ha dejado claro que mantiene su rechazo a cualquier "intervención extranjera" en los asuntos de su país y que debe cesar el apoyo extranjero con "dinero" y "armas" a los grupos "terroristas" que atacan las instituciones sirias.

En una carta enviada a los líderes de los países emergentes que conforman el grupo Brics (Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica), Al Assad ha agradecido a los mandatarios su respeto a la "soberanía e independencia" de Siria.

• Inf. Pág. 6, 4to. Cuerpo

## Plan de contingencia para servicios de salud registrará desde el lunes

El plan de contingencia para garantizar los servicios de salud a la población arrancará desde el lunes 2 de abril, anunció el ministro de Salud, Juan Carlos Calvimontes, quien sostuvo que con este objetivo se coordinará con los hospitales de segundo nivel, privados y de convenio, ante el paro indefinido de los salubristas.

Asimismo, la autoridad se refirió a los nosocomios de la municipalidad, donde según un informe del alcalde Luis

Revilla los galenos siguen desarrollando su labor sin tomar en cuenta el paro indefinido del Colegio Médico de Bolivia y trabajadores en salud.

Por otro lado, el presidente del Colegio Médico de La Paz, Luis Larrea, desafió la medida gubernamental. Empero, manifestó que el plan de contingencia debe concretarse para evitar decesos de pacientes que requieren atención médica.

• Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo



TRABAJADORES ADMINISTRATIVOS DEL SECTOR SALUD PÚBLICA ACEPTARÁN LA AMPLIACIÓN LABORAL A 8 HORAS, SIEMPRE Y CUANDO SE LES INCORPOREN EN LA LEY GENERAL DE TRABAJO Y NIVELN SUS SALARIOS

## Bolívar cae ante Real Potosí y pierde la brújula en el torneo

Cada partido para Bolívar representa bajar un escalón. Aroche cayó 2-0 frente a Real Potosí en la Villa Imperial y ahora se ubica en el noveno puesto en la tabla de posiciones.

Rivero y Yecero anotaron los goles para el equipo local el segundo tiempo, frente a un equipo académico de andar regular durante el primer tiempo y destenido en el complemento, mismo que fue superado ampliamente por su rival.

La derrota de ayer fue la primera de Bolívar en el tor-

neo, que camina a ritmo de empates y con actuaciones deficientes, aunque su director técnico ve otra película y tiene sus justificativos.

Para el equipo paceño queda como único objetivo en esta primera parte del año la Copa Libertadores de América, donde parece que concentrará todo su empeño, para poder al menos superar la primera fase y tiene buenas posibilidades.

• Inf. Suplemento Deportes

**Sin respeto a la propiedad, no hay inversión.**

Hoy se cumplen...

**577 DÍAS**

...desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboco compró legalmente en Fancesa. Los responsables de este abuso, aún no han determinado el monto de la indemnización y no han pagado un solo centavo.



Sólidos Cimientos para Bolivia